

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD POSTGRADO
Escuela de Maestria



Incidencia de las prácticas de Outsourcing en la efectividad de las empresas constructoras de la ciudad de Huaraz, 2015

Tesis para optar el Grado Académico de Maestro de Magíster en Administración de Negocios - MBA

Elaborado por :

LAZARO DIAZ JUAN RENEE

HUARAZ

2016

Resumen

La presente investigación tiene como propósito determinar la incidencia las prácticas de Outsourcing en la efectividad de las empresas constructoras de la ciudad de Huaraz del año 2015, La bases teóricas que fundamentaron el estudio se centraron en el Outsourcing y la Efectividad, así mismo la metodología utilizada fue del tipo de investigación no experimental transeccional descriptivo, porque se realizaron sin manipular deliberadamente variables, Transeccional descriptiva correlacional, por lo que se recolectaron datos en un solo momento, para lo cual se hizo una encuesta a 164 empresas constructoras de acuerdo a la muestra determinada. El resultado de la investigación realizada nos permitió conocer que en la Ciudad de Huaraz, de una población de 164 empresas constructoras en estudio, el 57.7% que corresponde a 93 empresas constructoras, no están aplicando adecuadamente el Outsourcing, lo cual indica que tienen deficiencias en la efectividad empresarial, salvo los bancos y las minas, que es una herramienta poderosa para ser más competitivos, efectivos y rentables en el mundo empresarial. Lo mismo podemos decir que estas empresas no tienen interés, ni conocen sobre los beneficios que obtendrían al utilizar recursos externos a la empresa, por lo que se puede conseguir que se aplique el Outsourcing de forma estratégica y empresarial, analizando los comportamientos de los costos y gastos, para convertirse más sólidos y rentables, contribuyendo así al desarrollo económico de la empresa.